La Bolivie dément toute négociation secrète avec le Chili sur le différend maritime



La Paz, 12 janvier (RHC-PL) Le gouvernement bolivien a démenti avoir proposé au Chili de négocier secrètement l'accès à l'Océan Pacifique en échange d'un retrait de sa plainte déposée auprès de la Cour Internationale de Justice.

Leonor Arauco, vice-ministre de Gestion Institutionnelle et Consulaire du ministère bolivien des Affaires Étrangères, a assuré que la Bolivie ne retirera pas sa plainte et que le gouvernement de La Paz n'a adressé aucun message sur la question au gouvernement chilien.

La fonctionnaire boliviennne a donné ces explications en réponse à un article du quotidien chilien La Tercera qui évoquait cette proposition, démentie par le gouvernement bolivien.

De son côté, la ministre bolivienne des Communications, Amanda Dávila a expliqué que cette information, qu'elle a qualifiée de rumeur, a été lancée dans le cadre d'une campagne de désinformation.



Radio Habana Cuba